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　明けましておめでとうございます。
今年は丑年です。丑（うし）は十二支のひとつで、これに十干を組み合わせ
て干支と云い、60 年周期で循環します。今年の干支は辛丑（かのとうし）。
　牛は大変な農作業を最後まで手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「我
慢（たえる）」、「これから発展する前触れ（芽が出る）」というような年に
なると云われています。2020 年は、新型コロナウイルスで、世界中が多く
の困難に見舞われました。今年は、みんなでコロナを克服し、その中から
数々のイノベーションが生まれ、希望に満ちた年になるといいですね。
　世の中、波乱万丈の人生を送られている方もいれば、安定したレールの
上を走り続ける人もいます。私は、人生の前半は学校というレールの上を
ひた走り、その後、シャープというレールの上を、希望の光を浴びて走り
続けてきました。卒業後は、社友会や町会のレールの上を走っています。
　しかし、昨年コロナで暮らしが一変。走ってきたレールが行き止まった
のです。ならば、新しいレールは自分で作っていくしかない。人生 360 度、
夢は広がっている。どちらを向いて走っていくか！ 楽しくもある。真価が
問われる 2021 年が始まる。　　　　　　　　　　　　　HK ひでと

新しい人生のレールを敷こう！
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戸 田 敏 夫 さん（No.519）

仲間との交遊が楽しい
　高齢ゴルファー

　1月に米寿を迎えられる超お元気な高齢ゴルファ
ー。仲間との交遊を楽しまれ、エイジシュートも
200 回を超える腕前。米国メンフィス勤務時に
スポンサー企業の一員としてプロアマ競技会に
招待され、当時世界のビッグ３と称される一人と
ラウンドされ、感銘を受けた貴重な体験談が紹介
されています。

絵 / 橋本嘉昭さん

私の今日この頃
Page Guide
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　新年明けましておめでとうございます。
今年は、コロナ禍での新年となり、過去にない、予想もし
得なかったお正月をお過ごしになられたことと思います。
　昨年は、新型コロナウイルス感染症の蔓延により、世界
的に経済活動に加えて日常生活にも大きな影響を及ぼし、
社会活動の停滞をきたした一年であったと言えます。
　そのような状況下、社友会活動も、残念ながら満足な
活動が出来ない状況が続き、ネット環境を使っての活動や
屋外での活動を等工夫を頂きながら、一部の同好会で活
動を再開したものの、十分な活動ができなかった年でした。
　昨年は、社友会発足 40 年という記念すべき年であり、
記念行事等を計画しておりましたが、新型コロナ感染症の
拡大により、延期せざるを得なくなりました。
　40 周年記念誌については、会員各位からの投稿を頂き、
40 周年の昨年末に無事に発行にこぎつけられたこと、皆
様に御礼を申し上げます。
　コロナ感染症収束が見通せない中での 2021 年の社友
会の取組みについては、感染しない／させないとのスタン
スにたって、一定の制限のもとに活動せざるを得ないこと
を基本的な指針として臨みたいと思います。

　明けましておめでとうございます。
昨年は、コロナ・コロナで、手足を縛られたような一年でし
た。そんな中「社友会結成40周年記念誌」を作る事が出来
て本当に良かったと、編集委員の皆さんに心から感謝致し
ております。コロナの為、顔を合わせた編集会議がほとん
ど開催出来ず、パソコンのメールをやり取りしながら四苦八
苦で仕上げました。ここには、社友会員の逞しい生き様が
満載されています。ぜひご覧下さい。
　さて、今年の社友会で何をするか！昨年のようにコロナ
だからと、指をくわえてジッとしている訳にはいきません。
「密」にならないよう気配りしながら、同好会活動をやっ
ていきたいと思っています。コロナだからと言って、家に閉
じ篭ってもおれません。コロナ禍でどこまで動けるか！これ
が、今年のチャレンジテーマです。

新 年 の ご 挨 拶

コロナ禍での本年の取り組みとしては、
　① 40 周年記念行事を今秋まで延期し、慎重に状況を
　　 見極めながら開催を予定する。
　② 同好会等の活動は、次のような対応の下、慎重に行う。
　　ⅰ）屋内での同好会活動等 （本部事務所で実施の例
           示）は、入室時の検温（37.5°C 以上は、入室禁止）、
　　　 手・指等の消毒や換気の実施、マスク着用、参加人
　　　  数の制限（部屋定員の半分以下）等のもとに行う。
　　ⅱ）屋外や社外屋内施設での実施は、3 密対策、マス
　　　 ク着用、手・指消毒等感染防止対策がなされた会場
        で行う。
　　ⅲ）状況に応じて、ネット環境も利用して行う。
　③ 会員数の増加と魅力ある社友会を目指し、昨年度に
　　 引き続き魅力化施策を検討する。
コロナ禍で厳しい環境でありますが、会社のご支援も頂き、
会員相互の絆を深めながら、永続性のある社友会活動を
目指して参りたいと思います。
　会員皆様の益々のご健勝を祈念申し上げ、新年のご挨
拶とさせて頂きます。

　明けましておめでとうございます。
良き年を願うのは毎年の事ですが、今年ばかりは日本で
1億2600万人、世界で77億の人々が良き年を祈っていること
でしょう。
　先の見えない１年が過ぎましたが、混沌から新たな秩序
が生まれるには、まだ早そうです。今年も、様々なことがも
うひと波ふた波来そうですが、人類の歴史の数々を思え
ば、決してこの先は暗くはないはずです。
　試練の時に伸ばす会社、脱落する会社に分かれる中、幸
いにも、シャープはこの大変革期を乗り切って行けそうな
状況のようです。
　今年、私たちには昨年から持ち越した大きなイベントが
待っていますが、出来ることを出来る方法で進めて行くの
みではないでしょうか。

　　　　シャープ社友会
副会長　北  田  秀  人

　　　　シャープ社友会
会　長　嶋  本  敏  男

　　　　シャープ社友会
副会長　植 田 英三郎
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新 年 の ご 挨 拶

　　　　シャープ株式会社
社　長　野  村  勝  明

　新年、明けましておめでとうございます。また、平素より当社の事業活動に格別のご高配を賜り
厚く御礼申し上げます。
　皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。私にとりましては、
シャープ株式会社 社長兼 COO に就任してから、初めての新年のスタートであり、その重責に改めて
身の引き締まる思いがしております。
　さて、昨年は、新型コロナウイルスによって人々の健康が脅かされ、経済にも大きな影響が出るなど、
世界が未曽有の危機に直面した一年となりました。当社も、2020 年 1 ～ 3 月期には、工場の稼働停
止、物流の混乱、市況の悪化等により、業績が急減速しましたが、全社一丸となって挽回に取り組んで
きた結果、早速、翌四半期以降、回復基調に転じることができました。
　しかしながら、今後も不透明な経営環境が続くことが予想されることから、事業環境の変化に柔
軟に対応しつつ、確かな成長を実現すべく、現在、2021年度からスタートする新中期経営計画の策定
を進めており、本年度内に公表する予定です。
　前回の 2017-2019 年度中期経営計画では、「次の 100 年に向けたトランスフォーメーション」をテー
マに、「事業」や「戦う市場」、「オペレーション」を抜本的に見直すことで、毎期、着実に利益を創出
できる体質の構築を図り、東証一部復帰、復配など、経営再建に一定の区切りを付けることができま
した。また、8K+5G 機器及びAIoT 機器の拡大、ASEAN における事業拡大等、将来に向けた事業
基盤の構築も着実に進展しています。
　次期中期経営計画では、こうした成果を土台に「事業構造の変革」を一層加速することで、利益
ある成長へとさらに舵を切っていく考えです。具体的には、「スマートホーム」「スマートオフィス」「エ
ンターテイメント」「ヘルスケア」「エデュケーション ( 教育 )」「セキュリティ」「インダストリー ( 工場や
店舗 )」「オートモーティブ」の 8 つを重点事業分野に定め、8K+5G 及びAIoT の機器や技術を強み
に、M&Aや協業も活用し、「新たな商品・サービス・ソリューションの開発」、「異業種や空白市場な
どの新規市場の開拓」、「新規事業の創出」に取り組みます。
　こうした考えの下、例えばヘルスケアの分野では、昨年 3月には社会貢献を狙いとしてマスクの生産
を開始し、その後も、高い消臭・抗菌効果等が期待できる「光触媒スプレー」、クリアな視界を確保
できる「高性能フェイスシールド」等、独自技術を活かした新たな健康関連商品の展開を進めてきま
した。今後は、健康分野のみならず、医療や介護の分野にも事業領域を広げ、コロナ禍や高齢化等の
社会課題の解決にさらに貢献していくとともに、事業構造の変革を加速していきたいと考えています。
　一方、デバイス分野においては、電子デバイス事業、ディスプレイデバイス事業に続いて、本年、
カメラモジュール事業の分社化を実施予定であり、これで全てのデバイス事業の分社化が完了します。
今後、各デバイス子会社においては、他社との協業を梃子にして、継続的な開発・設備投資の実行
による競争力の強化、新たな顧客の創出等を推し進め、さらなる事業拡大を実現していく考えです。
　また、こうした「事業構造の変革」を進めると同時に、当社の最重要経営課題の一つである「財
務改革」の取り組みも徹底強化していきます。引き続き「量から質へ」の方針の下、利益重視の経営
を実践するとともに、在庫の削減や投資の最適化を図ることで、強固な財務基盤の構築を急ぎ、投
資家からの厚い信頼を獲得していきたいと考えています。
　2021年の年頭にあたり、私は、「事業」と「財務」の両面から、全社の先頭にたって改革をリード
していくという決意を新たにしております。一刻も早く、事業ビジョン「8K+5G と AIoT で世界を変え
る」の具現化を図るとともに、“SHARP” をグローバル市場で輝く強いブランド企業へと飛躍させて
いきたいと考えておりますので、何卒倍旧のご支援の程、宜しくお願い申し上げます。
　最後になりましたが、社友会の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさ
せていただきます。
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個人の同好会との繋がり・楽しさ・ 
面白さを紹介します。私と同好会の楽しい仲間たち

麒麟がくる・・・
　初めて明智光秀を主人公にした、2020年のＮＨＫ
の大河ドラマですが、「本能寺の変」の動機はどの
ように表現されるのだろうか？ 朝廷陰謀説や四国問
題説等、今ある諸説のうちのひとつに沿ったものに
なるのだろうか？ それとも、あくまでもフィクショ
ンだから、全く新しい動機がでてくるのだろうか？ 
たいへん興味をもっていました。
　明智光秀による本能寺の変。その動機は歴史の大
きな謎のひとつですが、長い歴史の中にはたくさん
の謎があります。時代を遡るほど残された史料は限
られてきます。史料が見つかっていない空白の部分
が多ければ、謎はそれだけ大きくなり、その空白の
部分に色々な想像がわいてきます。そんな想像のひ
とつが、実は歴史の真実であったかもしれません。
　歴史の謎にほんのちょっと迫り、様々な想像を巡ら
せてミステリー小説の謎解きの様な事をするのも、
歴史探訪の楽しさのひとつだと私は思っています。

　近畿地方には、神武天皇にはじまり、古墳時代、
大和朝廷、奈良時代～平安時代、信長・秀吉・家康
の戦国時代等、たくさんの遺跡が残されています。
　様々な時代の遺跡、寺社等を訪れ、そこで生活を
していた人達に想いをはせると、歴史のロマンを感
じます。

歴史探訪に出かけませんか
　同好会「歴史探訪の会」は2006年に発足し、同年
5月に橿原神宮周辺を探訪したのが第1回目でした。
今までに76回の例会で近畿各地の史跡、寺社、古墳
等に出掛けています。
　現在の会員は約50名です。年6回程の例会では、
地域のボランティアガイド、寺社の関係者、知識豊
富な当会の世話人等の案内と解説で、歴史を学び新
しい発見をしています。
　現役時代にお世話になった方々や、同好会をきっ
かけに親しくさせて頂く様になった方達と、歴史の
話題にとどまらず、色々な事を話しながら様々な場
所を訪れ、歴史の謎に、ほんのちょっと近づいてみ
たり、歴史のロマ
ン を 感 じ た り 、
又、新しい発見を
したりと、歴史探
訪を楽しんでいま
す。
　歴史に興味があ
る方も、そうでな
い方も、一緒に史
跡を歩いて歴史のロマンを感じてみませんか。
　2020年はコロナ感染症の影響で、2月以降の例会
は中断していましたが、神武天皇が即位してから
2680年。又、日本最古の歴史書「日本書紀」が編
纂されてから1300年という節目の年でもあることか
ら、この2つをテーマとした資料を当会の内海代表
がまとめてくださり、歴史探訪の会のホームページ
に「座学」という形で掲載して下さいました。
是非一度ご覧ください。
　“コロナ”が終息に向かい、以前の日常が戻り、い
ままで通りに同好会活動が出来る日が一日も早く来
る事を願っています。

澤 田 謙 治 さん
   （No.4888）

歴史探訪の会
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同好会活動に参加して生活に変化を付けては如何ですか・・・
いつでも体験見学ができますので、社友会事務局までお問い合わせください。TEL 06 ー 6794 ー 8850

【将棋クラブに入って】
　広島で定年退職を迎え、久しぶりに帰阪した街の様相
もインフラも様変わりして戸惑うばかり。趣味の将棋も、
社会環境の変化や競技人口の減少で、将棋道場も経営
難で廃業しているところも多く、人と触れ合つて将棋を
指したいと、定年退職後5年経過していましたが、社友
会に入会しました。

　同好会メンバーは初対面の方が多かったですが、共
通の趣味を通じて出会った方々でしたので、スムーズに
溶け込むことが出来たようです。

　

　不思議なもので、一歩前に踏み出すと、次 と々将棋の
知己が増えて、毎月土日はあちこちの例会、アマ大会参
加と忙しいです。閉じこもっていては出合えなかった友
人・知人・弁護士さんから行政書士・司法書士・お医者
さん、これで将来の悩み事相談も安心できますね。

【2020年嬉しかったこと】
　大阪梅田、お初天神近くの将棋バー「wars」さんで知
り合った、奨励会三段の冨田さんが、プロの四段になる
には、年齢制限が近づいているので、これからは将棋一
筋プロ棋士になると宣言があり、2月20日に有志で激励
会をしました。四段になったら祝賀会と盛り上がりまし
た。「20年9月にプロ棋士に成った」との吉報が舞い込ん
できたのが、嬉しいことの第一！

【2020年残念なこと】
コロナウィルスで、将棋だけでなく全ての同好会が休会
に追い込まれました。幸い将棋同好会では、ネット環境
があれば、オンラインで対局が出来ますので、6月頃より
月一回ペースで例会を開催しておりますが、２０２１年

は、対面して将棋対局の出来る
日が来ることを切望しています。
将棋も指して、たまには飲み会が
ないと面白みがありませんよ！
藤井聡太人気で、将棋ブームら
しいですが、実感としては、将棋
道場は増えていないし、あるのは
子供教室の案内ばかりです。
会社OBで、将棋を趣味としてい

る方は一度将棋同好会のホームページを見てください。
一緒に楽しい時間を過ごしましょう！

　最後になりましたが、私はブログを備忘録として、365
日書き続けています。もう6年目になり、記事総数は2000
件を超えました。ブログのURL貼っておきますので、見て
くださいね。
☆　https://kishudaisuki.fc2.net/　☆

続けていれば輪が広がり、
和になります

将 棋 ク ラ ブ

嶋    和 夫 さん　                    
（No.6535）

長谷川優貴女流二段と将棋バーにて
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●  社  友  会  会  報  ●

所　属 会員番号 お 名 前 所　属 会員番号 お 名 前
東　京 7098 阿 部 尚 子 東　京 7102 小 出 治 彦
東　京　 7099 伊 東 哲 也 中　部　 7103 高 橋     壽
東　京 7100 平 山 琢 治 本　部 7104 瀧 本　  真
東　京 7101 安井謙太郎 本　部 7105 谷　　   一
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あの人は今 ・・・ 会員の皆様からお寄せ頂いた個人の近況をご紹介します。
　（会員名簿よりランダムにお願いしたものです。ご了承くたさい。）私の近況短信

編集室から

 事務局メールアドレス  ：  shayuhmb@kcn.jp

2020/10 月〜11 月 30 日

2020/10 月〜11 月 30 日ご冥福をお祈りします
＊届出の遅れた方

所　属 会員番号 お 名 前 年 齢 ご 逝 去 日
本 部 694 東    隆太郎 84 2019 年 4 月 12 日
本 部 3184 米 田　和 雄 74 2019 年 9 月 27 日
本 部 176 林   　文 明 95 2020 年 9 月 7 日
本 部 639 礒 山  美 憲 86 2020 年 10 月 6 日
本 部 1174 下 谷     宏 82 2020年10月12日
九 州 981 榎 下  正 博 83 2020年10月15日
本 部 800 染 川  正 光 84 2020年10月18日
本 部 1706 大 洞  好 生 80 2020年10月25日

社友会新入会員

下野 貞夫 さん （1899）

　コロナ禍で自粛生活が続いていたところ、中学校の同級
生から日頃会えていないのでＰＣで近況報告会をやろうと
なりZoomﾐｰﾃｨﾝｸﾞに挑戦。30分以内は無料とのことで５名
が参加。見慣れた顔を見て、同窓会気分。互いに元気で参
加することを約束し、次回の開催日を決定。パソコンも使い
方ですなぁ～。

溝口 三郎 さん （6402）

　ＤＩＹで台所サイド棚､ミニテーブル ､
スピーカボックス等の制作。時々料理長と
してのレシピが30余り､得意はハンバーグ､
鳥胸肉の照り焼き等。また｢歩こう会｣に参加。YouTubeの一
人カラオケを楽しんでいます。

久保 政司 さん （2750）

　本年9月元気で喜寿を迎えました。13年に及ぶ両親の介
護生活を終え､国の名勝巡りに出掛けようと計画するもコロ
ナ禍で中断｡来年早 ､々再出発に向け日々一万歩！滋賀の実
家に戻り､瀬田川沿いで体作りに取組中です｡

石山 孝良 さん （5207）

　元気に古希を迎えました。退職後、建築大工を一年間学
び、木工、我家の簡易リフォーム等、趣味のＤＩＹを楽しん
でいます。古希を機にスーパーでのバイト、地域のソフトボー
ル活動を卒業し家事や散歩で身体を動かし、良き仲間と
の様々な交流（無線、釣り、旅行、会食）を楽しく続けて
います。

西川 元三 さん （2798）

　喜寿を無事通過。町会長や管理組合
理事長に従事して良い経験をし、歌舞伎、
桜、紅葉、ヘボゴルフと人間ドックを続け
ています。「したいけれどできない。できるけどしたくない。」
の言い訳で、地域社会への参加が出来てないのが残念で
す。余命は窮々自適、長生久視かな。

古川  繁 さん（5224）

　退職してから10年が経ちましたが､毎日元気に働いていま
す。縁があってミャンマーにあるシャープの代理店で勤務し
ています。取り扱い商品はおもに複合機で日本企業向けに
営業しています。シャープ勤務中はサービス関連で国内外
勤務していました。今回初めての営業で緊張しましたが､今
は楽しく仕事をさせてもらっています。元気な間は､まだまだ
シャープの複合機を売り続けようと思っています。

下山 隆男 さん（5205）

　日頃天気の良い日は、30坪ほどの土地を借りて､家庭菜園
に勤しみ、月1～2回のゴルフやドライブに出かけ写真撮影。
直近では Go to Travelを利用し旅行を楽しみ健康維持､ス
トレス解消に努めております。

松田 啓 さん（5179）

　今年は古希。長年の夢である、妻とのオーロラ観賞旅行
をそろそろ実現したいと思っています。その日に備え、近隣
への散歩、月２回のゴルフなど、身体を動かして体力維持に
努めている毎日です。
早くコロナが終息することを願いつつ。

杢屋 富二夫 さん（2802）

　10月に喜寿を迎えました。社友会
のゴルフ同好会には17年間皆勤で
参加し､昨年７月やっと優勝する事
が出来ました。今は週2回､昔の職
場でバイトで働き､火と金曜日は町内の卓球同好会で健康
維持と体力強化に励んでいます。月1､2回のペースで昔の職
場仲間とゴルフと旅行を楽しんでいます。

長谷川 俊樹 さん（6664）

　定年退職時､子育て（3歳男児）、母（82歳）父（90歳）の
介護、家事の3Kで始まり､この10年で母（83歳）･父（99歳）
を看取り子供（13歳）は中学1年生｡毎日の夕食ニューに迷う
も穏やかな日 を々過ごしています。

2020 年 9 月～ 11 月に取材

昨年はコロナウィルスの感染拡大により我々の生活様式は
大きく変わりました。外出を拒まれ辛い自粛生活を余儀なく
された一年でした。
反面､オンラインによる生活が定着｡会報や記念誌の発行も
殆どがパソコンで在宅編集に｡新年もリモート帰省で迎える
方も多く居られる様です。　　　
今､人類の待望はズバリ｢コロナワクチン｣。　
ワクチンは英語では「Vaccine」｡此れの接種で頭文字の通
りV字回復が期待できます。あと暫くの辛抱で明るい年にな
る事でしょう。 　　　　　　　　　　　　　　（Ｉ.Ｒ）

♠

♦

♥

朝の来ない夜はない ! !
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戸 田 敏 夫 さん
（ No. 519 ）

仲間との交遊が
楽しい
高齢ゴルファー

　長いゴルフ生活のなかで印象に残った経験をご紹介しま
す。50歳を少し過ぎた頃だったと思いますが、当時米国のメ
ンフィス市に駐在勤務をしておりました。当地で開催された
男子プロゴルフトーナメントのプロアマ競技会に招待され
参加する機会を得ました。
　プロの試合の主催はプロゴルフ協会ですが、開催運営に
際しては地域社会やスポンサー企業の支援協力なくしては
出来ません。支援へのお礼の意味を込めてプロの試合の前
日にプロアマ競技会が開催されます。招待されるアマチュア
はスポンサー企業や地域社会に貢献する機関の関係者や
有名人です。私もスポンサー企業の関係者として招待された
わけです。この時同伴していただいた一人のプロゴルファー
に対して大きな感謝と尊敬の念を抱き正にプロの神髄に触
れた思いでした。
　当時プロゴルフの世界では『ビッグ３』と称される極めて
著名な3名のゴルファーが活躍しており、その中のお一人が
私たちの組に同伴してくれました。この紙面で紹介するお許
しも得ておりませんのでお名前は記載しませんが、プロとし
ては小柄な体格で出生地は南ア、日本のトーナメントにも何
回も参加したことがあり片言の日本語で冗談口をたたく程
の日本好きです。ここまで言えばご高齢のゴルフファンはも
うお名前が分かっていると思います。

　私に対しても彼が日本語で話しかけ私が英語で返事をし
て大笑いといったこともありました。後になって気が付いた
ことですが、私が招待を受けて提出した書類にはゴルフハ
ンディキャップ・年齢・職業・出身地・家族構成・趣味を記
載する欄がありこれらの情報が彼の時々見ていたメモに転
載されていたのではと思っています。昨今ゴルフの時に同伴
競技者やキャデイーさんに楽しく過ごしてもらうよう努力し
ている私は、この時の経験に後押しされているのかもしれ
ません。

　40歳でゴルフを始めて47年、87歳でまだやめられない
ゴルフ馬鹿です。おかげさまで健康には比較的恵まれ、
76歳で初めて達成したエイジシュートも通算200回を超
えてしまいました。あまりにも元気なことからゴルフ仲間
の中には私のことを『化け物』呼ばわりする輩もいるほ
どです。

ゴルフ生活のなかで印象に残った経験

身体を動かすことが最良の薬

　私が感銘を受けたのは彼の　　　
技術に対してではなく、プロと
してアマチュアに接する姿勢で
した。一緒に回ったアマの方々
は地域行政関係者・医療関係
者・アメフトプレイヤーと職業も
年齢も異なる顔ぶれでしたが、
彼はそれぞれのアマに対してプ
レーの合間に永年の知己でも
あるような会話で楽しい雰囲気
を創り出す努力を重ねていたと
感じました。

　冒頭『比較的健康に恵まれ』と言ったもののなにも無
かったわけではありません。過去に手術を伴う入院加療を
3回経験しておりますが、幸い殆ど後遺症もなくゴルフを続
けていられる状況です。問題は体重がやや重すぎで中性脂
肪過多、掛かり付けのお医者様からは、飲食のご注意を頂
いております。この先生、私のことをよくご理解して（諦めか
な？）曰く『飲食のことはどうせ守れないでしょうからその
分運動するように。身体を動かすことが最良の薬です』との
こと。このご注意を忠実に守り（正しくは女房への言い訳に
してと言うべきでしょうが）ゴルフ場通いに精を出す傍ら、
雨天で無い限りほぼ毎日庭木と芝生の手入れに身体を動か
しているのが現況です。
　間もなくこの１月中に満88歳になるのですが、何れそう遠
くない未来にゴルフをやめる時が訪れるのは当然です。私
見ですがゴルフをやめる時期は年齢や低下してきた飛距離
ではなく、プレーの速度だと考えています。もし同伴競技者
に少しでも私のプレーが遅いと感じさせる時が来たら潔く
辞めようと考えています。
　それでももう少し頑張ってゴルフ仲間との交遊を続けた
いと思っている欲張りな高齢ゴルファーです。


